



はばたき

学校教育目標 自ら学び 心豊かで 健やかな子ども

令和6年9月10日

第25号

校長 古本 龍夫

暑い日が 続く中でも 元気よく 遊ぶ子どもの 姿たのもし

2学期がはじまり10日ほどが過ぎました。学校にも慣れてきて活発に学習に、運動に、遊びに活発に取り組んでいます。熱中症には十分に気をつけながら、学校生活を送っているところです。4年生は、先日福祉学習で、車いす体験をしました。体育館へ向かう時の様子と学習を終えて教室へ戻る姿は、明らかに変容していました。優しく、思いやりある行動をしているように見受けられました。学習は人を変えると実感しました。

修学旅行・入学制度説明会

9月6日(金)15時から6年生保護者に対して、修学旅行10月23日～24日(熊本・阿蘇方面)の説明会および入学制度説明会を行いました。たくさんの保護者に集まっていただきました。



9月 主な行事予定

- 11日(水)フッ化物洗口
- 18日(水)おはなしの世界(3年)
- 20日(金)避難訓練(不審者)
- 25日(水)フッ化物洗口
- 26日(木)市教委計画訪問
- 27日(金)居住地校交流3-1
鳴小みらいトーク
- 30日(月)クラブ活動

4年 福祉学習

9月6日(金)4年生は総合的な学習の時間で、福祉学習(介護体験)をしました。アイマスクをして、視覚障害の体験をしたり、車いす体験をしました。身体が不自由な方が、安心感をもつためには、「声掛け」や思いやりの気持ちをもつことだと学びました。



縦割り遊び

9月9日(月)お昼の時間に縦割り遊びをしました。暑かったのですが、水分補給をしながら、元気に遊んでいました。6年生のリーダーシップが素晴らしいと感じました。



子どもたちの感想

・車いすに乗って、急に押されたりすると、びっくりして不安になりました。なので、押すときは話しかけて押すと不安がなくなることがわかりました。

・私は、この体験をして思いやりの大切さをあらためて感じる事ができました。これからは、困っている人を見かけたら、迷わず声をかけようと思いました。

・今後は、障がいがある人だけではなく、友達にも親切にしようと思いました。みんなに安心感も持たせたいです！

・私が分かったことは、身体が不自由な人が前にいたら、「ぼくは関係ない」「私は関係ない」ではなく、不自由な人を支えて、平和な世界をつくっていくことが大切だということです。これからは、私達も身体が不自由な人も高齢者の人も、支えていきたいと思っています。

残暑が厳しい暑い日が続いていますが、学習に、運動に、遊びに元気に学校生活を送っています。特に、福祉学習(介護体験)を経験した4年生は、どこか人に優しく接することができるようになってきたように思います。左側の子どもたちの感想もすてきですね。